
Verbale Seduta del 09/02/2018

In data 09.02.2018 alle ore 16.10 si è riunita, come da convocazione, presso la sede dell’Ordine degli
Ingegneri della Provincia di Macerata, la Commissione Urbanistica i cui membri risultano presenti, in ordine
alfabetico, secondo il prospetto di seguito riportato.

N° Nominativo Presente Assente
Giustificato

Assente Non
Giustificato

1 Biancucci Silvano (Consigliere Coordinatore) X

2 Bilone Micaela (Segretario) X

3 Canullo Federico X

4 Cittadini Michele (Presidente) X

5 Evangelisti Guido X

6 Finocchi Roberto X

7 Lorenzini Andrea X

8 Marconi Sandro X

9 Meo Patrizia (Vicepresidente) X

10 Percossi Giampiero X

11 Perugini Corrado X

12 Sidoti Silvia X

13 Spernanzoni Goffredo X

14 Stacchietti Emanuele X

15 Tardella Alfonso X

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MACERATA

Commissione Urbanistica



La Commissione, dopo aver preso atto delle dimissioni rassegnate dal Presidente Ing. Frontaloni, elegge
all’unanimità dei presenti, l’Ing. Michele Cittadini per ricoprire la carica medesima.

Viene poi approvato all’unanimità il verbale della riunione precedente  (seduta del 19 Gennaio 2018) .

Il nuovo Presidente apre la trattazione degli argomenti all’Ordine del Giorno introducendo le informazioni
riguardanti i costi del seminario in programma per il 24 Febbraio 2018 e la relativa quota da stabilire per la
partecipazione allo stesso, oltre che l’eventuale possibilità di attivazione di una convenzione da parte
dell’Ordine con scuole di formazione e l’opportunità di pubblicizzare l’evento formativo in programma con
comunicazioni rivolte direttamente anche agli Uffici Tecnici comunali; l’Ing. Stacchietti e l’Ing. Finocchi
propongono di divulgare il seminario anche sui media locali in modo da poter sensibilizzare anche la
popolazione  in merito alle tematiche trattate.

Il Consigliere Ing. Biancucci precisa ulteriormente i compiti che dovranno essere svolti dai tutor in occasione
dei seminari ed il limite massimo di partecipanti oltre il quale sarebbe necessario utilizzare una sede
diversa da quella dell’Ordine e che pertanto dovrebbe essere presa a pagamento con un ulteriore
incremento nelle quote di partecipazione.

La Vicepresidente Ing. Meo e l’Ing. Biancucci si confrontano in merito alla possibilità di ospitare
rappresentanti regionali al seminario in via di preparazione in modo da sensibilizzare anche gli esponenti
politici locali  in merito alla situazione che gli Uffici Tecnici Comunali si trovano a fronteggiare riguardo alle
“parziali difformità dal titolo abilitativo” come previsto dall’Art.3 della L.R.25/2017.

L’Ing. Cittadini propone inoltre di iniziare a fissare subito una bozza di calendarizzazione delle date dei
successivi eventi formativi da pianificare, soprattutto in modo da poter evitare, per le volte successive, di
fissare gli incontri il sabato mattina che è una giornata poco gradita all’utenza.

L’ing. Marconi propone di incentrare almeno uno dei seminari in programma sul tema delle strategie
urbanistiche da adottare per rispondere alle problematiche rilevate, sia dai tecnici sia dalla cittadinanza, in
relazione alle gestione delle sanatorie in fase post-sisma e sul tema dei meccanismi previsti dalle normative
per incentivare la ricostruzione edilizia ed il recupero dei centri storici danneggiati dal terremoto del 2016;
l’ing. Cittadini conclude pertanto che sarebbe possibile far confrontare, in un unico seminario, la figura di
un tecnico urbanista (che esamini le possibili strategie progettuali di pianificazione) e quella di un tecnico
proveniente da un Ente locale, comunale o provinciale, che esamini la normativa tecnica a disposizione ed i
relativi titoli abilitativi da utilizzare.

Dopo un ulteriore confronto di tutti i presenti sulla tematica in esame la riunione viene dichiarata conclusa
alle ore 17.45.

Il Presidente Il Segretario

Ing. MIchele Cittadini                                                                                                     Ing. Micaela Bilone


